

Sitzung 2017-06-28

Protokoll
Datum=28.06.2017
Zeit=18:00 - 20:45
Protokollant= Heiko, Aron E.
Redeleitung= Jannis
Anwesende= Jonas K. (bis 18:32), Daniel H., Nadja, Julius, Kevin, Daniel S., Robert, Jonas H., Tim P. (bis ~18:30), Aron, Chris, Fabian D., Stefanie, Benjamin, Jannis, Johannes, Mark, Heiko, Claas (ab 19:28, bis 19:59), Nadine (ab 19:40), Tobias H. (ab 19:30)

Post

- Postkarte von der KIF
- Einladungen für Stefan P., Claas V., Julian

Emails

Mitteilungen

- Inforz
- Das Inforz sucht Menschen, Interessent*innen können sich an inforz@ endet
- Vorkurs
- Der Vorkurs braucht noch ein bis drei Orgas. Interessent*innen können sich an vorkurs@ wenden.
- Tassen bemalen am So. (02.07.2017)
- Der Ort ist Jörns Wohnung um 1 Uhr
- Fachbereichsdrucker
- Mail kommt über fs@
- MRMCD
- Wahlergebnisse
- Die vorläufigen Wahlergebnisse sind online:

- FSR: https://www.intern.tu-darmstadt.de/media/dez_vii/wahlamt_1/hochschulwahlen_sose_2017/Wahlen_Fachschaftsr_aete.pdf
- FBR: https://www.intern.tu-darmstadt.de/media/dez_vii/wahlamt_1/hochschulwahlen_sose_2017/WahlFBRGruppe_II.pdf
- Sommerfest sucht Helfer*innen.
- <https://docs.google.com/spreadsheets/d/1b51zPE0y7ZMHcTiLa3hfzdh9MQ77mnpbZcnWjXJnGkl/edit#gid=0>

“

- Finanzantrag für die O-Fahrt wurde abgelehnt
- Die OFahrt Leitung kümmert sich darum.

“

Termine

- 30.06 Ende des Anmeldezeitraums für Prüfungen
- 01.07 Tag der offenen Tür im Lichtenberghaus
- 02.07. Tassen bemalen

Rückblick

- Bericht von der FSK

Unterausschüsse & Gremien

QSL

- Bewilligte Projekte werden im Internet veröffentlicht:

- https://www.intern.tu-darmstadt.de/dez_ii/studienprogramme/qsI_mittelvergabe_2/qsI_bewilligte_projekte_1/bewilligte_projekte_qsI_zentral.de.jsp
- Mitglieder für die QSL-Kommission werden gesucht!

“

LuSt

- Prof. Fischlin ersetzt Prof. Katzenbeißer im LuSt als professorales Mitglied.
- Am 30. endet die Studierendenbefragung.
- Es wurde über den Ergänzungsstudiengang Lehramt Informatik diskutiert.
- Es wurde besprochen, wie die Wahl eine dritten Fachs in Zukunft behandelt werden soll.
- Dabei entfallen die Schulpraktischen Studien und werden durch andere CP ersetzt.
- Letztes Jahr, APL (FGdI2), Gespräch mit Prof. Mantel und Prof. Otto.
- Prof. Otto findet seine Veranstaltung von der Belastung her gut,
- Prof. Mantel und Prof. Otto sehen keine Probleme mit der Überschneidung zu MoSeS
- Inhalte sind asynchron zwischen VL und Übung.
- Eine Evaluation des Sommersemester 2016 hat angemerkt, dass die Veranstaltung einen zu hohen Zeitaufwand gemessen an der CP Zahl hat.
- Dies sieht der LuSt anders
- APL auch für Mathematiker*innen im Wahlbereich.
- Es wurde von studentischer Seite um Evaluation der Lehrveranstaltung unter Einbindung der Tutor*innen gebeten.
- Anmerkung: Diverse Menschen im LuSt halten CP für APL für angemessen.
- Treffpunkt Mathematik
- Da die zentrale QSL Kommission den Treffpunkt nicht weiter bezahlen möchte, hat sich der FB04 unter anderem an den FB 20 bezüglich der Finanzierung gewendet.
- Der FB 20 sieht nicht ein, die Finanzierung einer unbefristeten Stelle zu übernehmen. Gegen eine befristete Stelle spricht nichts.
- Im Zuge der Diskussion über den Treffpunkt wurde auch über die Veranstaltungen Mathematik 1 und 2 gesprochen, da diese das Konzept des Treffpunkts überhaupt nötig machen.
- LuSt selbstverständnis wird am 14.9 besprochen.
- Nächster LuSt ist am 6. Juli um 13 Uhr.

Feedback

- Evaluationsbögen für Vorlesungen DE/EN wurden verschickt.

- In den nächsten drei Wochen (03.07- 21.07) findet dann die Evaluation statt.

Aufgaben

TOPs

Lernzentrenauslastung/Sprechstunden-Software (Tim P.)

- Tim P. hat mit Mathematikern gesprochen.
- Die Raumbuchung wird nicht über sprechstunden.mathebau.de gemacht.
- Das Tool könnte uns zur Verfügung gestellt werden, der Entwickler muss jedoch noch gefunden werden.
- Tool teilweise defekt. Mathematiker würden gerne mit uns zusammen ein Neues schreiben.
- Der Fachbereich bezahlt die "Dauerhafte Sprechstunde" im LZM
- Wir werden das Thema im nächsten Dekangespräch ansprechen.

“

Youtrex (Julius)

- Youtrex hat über fs@ angeboten, Flyer für die Ophasentüten zur Verfügung zu stellen.
- Es gibt Bedenken, da bei der Vorbereitung der KIF schon zu diesem Unternehmen recherchiert wurde, und dabei aufgefallen ist, dass wir unsere Werte mit deren Vorgehen nicht als vereinbar einschätzen.
- Zudem würden uns nur Flyer und keine interessanten Goodies zur Verfügung gestellt, was wir grundsätzlich ablehnen.
- Die Tütenorga wird eine Blacklist für Firmen anlegen, mit denen wir nicht zusammenarbeiten werden.

“

@fachschaft (Heiko)

- Zu jedem Fachschaftsaccount gehören mehrere E-Mail-Aliase.
- Aufruf dazu nur noch die fachschaft.informatik...-Adresse in Kombination mit dem vollen Namen als Absender zu verwenden.
- Vereinfacht Administration.
- Bessere Außendarstellung, da professioneller.
- Noch wichtiger: Absender und Listen-Adresse sollten/müssen? gleich sein.
- Heiko kümmert sich um das Update der Trac Anleitung und erinnert über fs@

Beschluss		
Wir beschließen, dass für die Außenkommunikation nur noch die vorname.nachname@fachschaft.informatik.tu-darmstadt.de Adresse verwendet werden soll.		
Ja	Nein	Enthaltung
13	1	4

Sonstiges

“

FSK-Termin im August (FSK-ler)

- Die übernächste FSK wird von unseren FSK-Vertretern ausgerichtet.
- Es wird ein Mittwoch sein, wobei wahrscheinlich B002 verwendet werden wird.

Revision #1

Created 17 October 2019 16:08:49 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen